

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 15. Juli 2009

Skaterbahn im Bürgerpark wird erneuert!

Seit der ersten Juliwoche herrscht auf dem Gelände neben dem Mühlheimer Hallenbad reges Treiben. Löcher werden ausgehoben, Lastkraftwagen fahren vor und laden Sand ab, Bodenplatten werden erneuert. Neben dem Basketballplatz und der altbewährten Halfpipe werden im Bürgerpark eine Grindstange, eine Spineramp, zwei Quarterpipes und eine Tribbox installiert. Außerdem wird der Asphaltbelag erneuert. Im Zuge dieser Reparaturen werden rund um die Halfpipe die Fallschutzplatten neu verlegt, um Unfällen vorzubeugen. Zudem wird das Entwässerungssystem saniert, damit bei dem nächsten starken Regen das Gelände nicht unter Wasser steht. Bürgermeister Bernd Müller freut sich, dass die neue Skateranlage schon ab Ende Juli für die Kinder und Jugendlichen zur Verfügung steht.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)